

PT GNI Semarakkan HUT RI Ke-77 di Kecamatan Petasia Timur

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 24, 2022 - 03:41



MORUT, Sulawesi Tengah- PT Gunbuster Nickel Industry (GNI) turut serta dalam rangkaian Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia pada hari Rabu (17/8) di dua lokasi yaitu Kawasan Industri PT Stardust Estate Investment (SEI) Kecamatan Petasia Timur, Desa Bungintimbe, Morowali Utara.

Kegiatan upacara di laksanakan Kantor Kecamatan Petasia Timur dan dihadiri

oleh masing-masing desa di Kecamatan Petasia Timur, serta pejabat dari PT GNI, PT SEI, dan PT Bumanik. Selain upacara pengibaran bendera merah putih dalam rangkaian peringatan memeriahkan juga dengan berbagai perlombaan antar desa untuk memperebutkan hadiah.

Dalam rangka mendukung acara tersebut, PT GNI bersama PT SEI turut berpartisipasi dengan menyumbangkan sejumlah dana, yang digunakan untuk membantu masyarakat menyediakan perlengkapan seperti pakaian latihan hingga membeli doorprize berupa peralatan rumah tangga seperti mesin cuci, kompor, dan setrika. Bantuan ini merupakan kegiatan Corporate Social Responsibility (CSR) yang dilakukan PT GNI dan PT SEI untuk memberikan kontribusi kepada masyarakat di sekitar kawasan industri.

Perwakilan PT GNI Jerod Daniel Godwin mengatakan, adanya partisipasi PT GNI yang turut merayakan HUT ke-77 RI merupakan gambaran bahwa perusahaan memiliki hubungan yang sangat erat dengan masyarakat Petasia Timur lantaran kedekatannya dengan lokasi kerja dan banyaknya tenaga kerja lokal di perusahaan tersebut.

“GNI memiliki hubungan yang erat dengan masyarakat Petasia Timur karena kedekatannya dengan lokasi kerja dan banyaknya tenaga kerja lokal di perusahaan tersebut. Personil perusahaan ingin merayakan Hari Kemerdekaan bersama dengan tetangga di distrik tersebut,” ucapnya dalam keterangan resmi, Selasa (23/8/2022).

Jerod menambahkan, PT GNI merasa terhormat bisa merayakan HUT Kemerdekaan RI bersama masyarakat di sana. “Senang dapat hadir dan mendukung upacara dan kegiatan tersebut sehingga masyarakat dapat merayakannya dengan gembira,” ungkap Jerod.

Sama halnya dengan di Kecamatan Petasia Timur, Kawasan Industri PT SEI juga turut merayakan HUT ke-77 RI dengan mengadakan upacara pengibaran bendera serta berbagai perlombaan seperti tarik tambang hingga permainan tradisional. Kegiatan upacara pengibaran bendera di PT SEI ini diikuti oleh seluruh staf PT SEI, staf lingkungan PT GNI dan personel keamanan serta militer.

PT GNI berharap, melalui kegiatan ini, perusahaan dan masyarakat ke depannya dapat terus bersinergi dan dapat merayakan kembali di tahun-tahun berikutnya.

“Bahwa semua orang di distrik dan perusahaan terus tumbuh dan membangun bersama selama bertahun-tahun merayakannya,” pungkas Jerod. Apri /VAN